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CAOS PER IL MALTEMPO Incidenti e polemicheper tutta la giornata di ieri
 

Le strade came I'autascantra
 
FlaviaPagliochini 
Assisi 

Circolazionein tilt ieri mat
tina nell'assisano-bastiolo: 
Ieneve caduta copiosasin da 
venerdi sera ha infatti causa
to difficolta alla circolazione 
anche a causa del fonda 
ghiacciato. 
Pocodopo le sette due inci
denti distinti, avvenuti ap
pena fuori lemura di Assisi, 
hanno letteralmente para
lizzato la circolazione: alcu
ni automobilisti, usciti sen
za catene, hanno perso il 
controllo dell'auto, (una de
cina di mezzi coinvolti nei 
due incidenti, avvenuti in 
Viale Vittorio Emanuele II e 
in viale Giovanna di Savoia), 
causando la paralisi della dr
colazione da/verso Assisi e 
Santa Maria degli Angeli: 
Autofuori strada (recuperata 
dai pompieri) anche a San 
Damiano, disagi in via San
t'Apollinare e in via Merry 
Del Val, dove tre auto sono 
finite centro un muro cau
sando la chiusura della stra
da. Acomplicare la situazio
ne (ea causare la rabbia degli 
automobilisti) il fatto che 
per oltre un'ora non sia inter
venuto nessuno a regolare il 

--.,,,E:¥fico, rna soprattutto ch~ 
n~"~bbiapensa.to dl 
gettare Sale sulla strada per 
evitare che si ghiacciasse: 
autobus, macchine e un 
mezzo della Confraternita di 
Misericordia di Assisi sono 
rimasti bloccati in viale Gio
vanna di Savoia e in Viale 
Patrono d'Italia per oltre 
un'ora, in attesa che qualcu
no provvedessea sgomberare 
la strada. IIghiaccio ha cau
sato disagi anche sulla su
perstrada E 45, nei pressi di 
Bastia e Ospedalicchio, con 
code e rallentamenti. Quat
tro gli interventi deivigili del 
fuoco: oitre al recupero di 
un'auto a San Damiano e sul 
monte Subasio, i pompieri 
hanno portato due persone 
inferme all'ospedale: i due 
abitano in una zona irrag
giungibile dall'ambulanza. 
E se i fatti parlano di code, 
disagi e caos, Ie parole del
1'assessore Brunozzi raccon
tano di "iniziative prese in 
celerita, come sempre avvie
ne in questi casi: abbiamo 
allertato la Provincia per le 
strade provinciali, mentre in 
quelle interne abbiamo agito 
noi, gettando prima il sale 
sulle strade pill importanti, 
ad esempio quella che va al
1'ospedale, e poi nelle zone 
extraurbane, penso alla Zo
na Ivancich. Abbiamopredi
sposto al meglio 1'emergen
za", Peccatoche 'rumors' cit
tadini raccontino che il Co
mune non abbia gettato il 
sale suile strade perche "vi
sto che 1'anno scorsoera cal
do, non l'hanno comprato" , 
e che ieri sera, alle 17,30, in 
vicolodel Torrione, vicino la 
cattedrale di San Rufino, ci 
fosse ancora la neve e il . 
ghiaccio. Eanche il comitato 
frana Torgiovannettoprende 
posizione, chiedendo la ria
pertura della provinciale 249 
con un'ordinanza del sinda
co: "Tenere chiusa la provin
ciale per ragioni di sicurezza 
e far passare i cittadini su 
made molto pill pericolosee 

una scelta sbagliata", Disagi 
contenuti invece a Bastia, 
con il comandante del corpo 
di polizia municipale, -Giu
liano Berardi, che spiega co" 
me "con i responsabili dei 
lavori pubblici, Tintori e del
le strade Asciutti e, in accor
do-con1'assessorecompeten
te, MorenoMarchi, abbiamo 
dato il via al 'piano emergen
za neve'. Gli operai 4el Co
mune,della Gesenu edella 
ditta Baldoni hanno lavorato 
sui punti critici con il tratto
re spargisale". II traffico e 
stato interrotto e deviato 
lungo la strada provinciale 
cheportaaPetrignano, esul
la comunale che si dirige a 
Villaggio XXV aprile. Proble
mi anche lungo la 147, tra 
Ospedalicchioe Bastiola, do
ve un furgone efinito, senza 
conseguenze, fuori strada. 
"Anche li, ha concluso Be
rardi, in venti minuti la stra
da etornata transitabile" . 

Solidarieta 

Bastia 
protagonista 
• BASTIA UMBRA -Mai 
coow wq~_ti ultimi 
tempi stepmafotanto 
di solidarieta, di colla
borazione, di adozioni 
a distanza, di aiuti ai 
paesi poveri. 5i sono 
fondate associazioni 
non profit aventi come 
finalita la realizzazione 
di progetti in loco nei 
settori fondamentali 
per 10 sviluppo so
cio-economico di qual
siasi paese come l'agri
coltura, l'istruzione e 
la sanita. Anche a Ba
stia Umbra esiste una 
ong, - 1'Uvisp (Unione 
volontariato interna
zionale per 10 sviluppo e 
la pace) - che ha sede 
nella zona industriale 
ovest della citra. E' sta
ta fondata nel1987 dal 
francescano padre 
Giorgio Roussos ed ef
fettua interventi in 
America latina, Africa 
ed Asia. Sempre in li
nea con le suddette fi
nalita, e stata l'espe
rienza vissuta in prima 
persona da una docente 
bastiola, la prof.ssa 
Marinella Amico Men
carelli (esponente della 
scuola di etica ed eco
nomia di Assisi, non
che preziosa collabora
trice della stessa Uvi
sp). La prof.ssa Amico 
ha partecipato, insie
me ad altri 130italiani, 
al IV Forum mondiale 
nord sud tenutosi a Ma
janga, in Madagascar. 
E' stata un'occasione 
per verificare sul posto 
le realizzazioni del 
V.I.M., il villaggio im
presa di Majanga "Jean 
Paul II", i cui progetti 
hanno permesso ad un 
gruppo di giovani mal
gasci, di operare in rete 
creando la prima 
straordinaria area pro
duttiva di assistenza. 

La cIttlll FrIncIKo 1OttI1a ..... Molti gli incidenti ieri sulle 
strade della citta che hanno coinvolto una decina di macchine 

leri nella Basilica superiore 
la registrazione del concerto 
ASSISI - II presidente del Senato, Franco Marini ha 
panecipato ieri mattina alla registrazione del Con
cerro di Natale nella basilica superiore di Assisi, che 
sara trasmesso in eurovisione su .Raiuno il 25 di
cembre, aile 12.30, dopo la benedizione Urbi et Orbi 
del Papa. Ad esibirsi e1'Orchetra sinfonica naziona
le della Rai, diretta da Wayne Marshall, accompa
gnata daila voce di Teresa Salgueiro e da Richard 
Galliano all'accordeon. Un vera virtuoso della flsar
monica che i pill fortunati hanno avuto modo di 
apprezzare anche durante la passata edizione di 
Umbria jazz.vengono eseguite opere dei compost
tori pill celebri delle musiche natalizie, tra i quali, 
Franz Gruber, J.S. Bach e Haendel. "Il concerto di 
Natale - ha afferrnato il custode del Sacro convento 
di San Francesco, padre Vincenzo Coli - eun evento 
che vuole raggiungere le famiglie italiane per por
tare un messaggio di pace e di speranza", 
Un messaggio di cui in questi tempi si sente 
davvero la necessita 

FIRENZE Partecipa anche Assisi 

Unescoj via al vertice
 
Lorenzo Capezzali rali in occasione dei 25 anni dal ricono
Assisi scimento del capoluogotoscano. IItema 

sul tavolodegliorganizzatori edi grande 
E' iniziata la due glOmi di lavoriaJiiEa '. _'",-::tim.~ eriguarda "la tutela e con
ze per la yo Conferenza . .. ·"·W"":~~:QIJ.tu-. _ 
Nazionale dei Siti Unesco rali, natutali def·tJaesag. ,~ 

edAssisi, dichiaratadall' • AI centro gio". Sino~lunedlsaran-
organismo "Pauimonio.. no presenn nel capoluogo 
Mondiale" nell'anno I tem I toscano autorita italiane 
2000 per l'intero territo- del settore culturale, re-
rio, vi partecipa con una della tutela sponsabili di Ministeri, 
delegazione guidata dal ospiti d'oltralpe e rappre
sindaco Claudio Ricci, sentanti dell'istituzione. 
dall'assessore delegato Tutti i presenti hanno 
LeonardoPaoletti e dal titolare dell'Uffi- commentato l'avvenimento positiva
cio di Palazzodei Priori-Unesco, Adria- mente, dicendosi certi che la Conferen
no Cioci. L'assise estata convocata dal za segnera un passaggio determinante 
Ministero per i Beni e le Attivita Cultu- per 10 sviluppo futuro dell'organo. 

TURISMO Ricci: "Ridimensionamento? Mi 0Im-0rro in ognimodo" 

"II Cst euna nostra priorita"
 
dell'Universita degli Studi di Perugia (prima sede nata in 
Italia insieme a Bologna)". Nella nota, il sindaco non nega 
che "esiste un problema economico che deve essere risolto, 
anche con la messa a punto di unaristrutturazione gestiona
le e rilancio del Centro. IIConsiglioComunale e 1'Ammini
strazione, nei limiti consentiti dalle norme e dal bilancio, si 
sono resi disponibili a sostenere il Cst e, pill in generale, 10 
sviluppo delle attivita universitarie legate alla filiera turi
smo/cultura/internazionalita. Ma tutti, e non soloil Comu
ne, devono fare la lora parte, nella consapevolezzache gli 
attuali servizi che svolge il Cst 
sono, prevalentemente, legati 
all'attivita dell'Universita (Cor IIllsindaco 
so di Laura in Economia del ru
rismo)". Nello specifico, il sin non nega
dacochiede al Magnifico Retto
re (ringraziandolo) "di valutare problerni . 
la possibilita di conservare, per 
almeno due anni (il tempo ne econorruo 
cessito per la ristrutturazione), 
l' attuale sostegno al est pur nel
la giusta richiesta di un maggiore coinvolgimento economi
co degli altri soci aderenti, anche privati". AI fine di indivi
duare "la migliore soluzionepossibile", il primo cittadino ha 

ASSISI - Salvare il Centro Italiano di Studi Superiori sul convocato, per lunedl, una riunione urgente con i rappre
Turismo euna delle priorita dell'amministrazione comuna sentanti delCste i lorosindacati, mentre nei giomi successi
le: equanto afferma il sindaco di Assisi, Claudio Ricd, che vi, in attesa dell'assemblea dei sod prevista per ilzo dicem
ricorda come "il CST ela pill importante istituzione italiana bre, ha fissato un incontro anche con ilRettore. IIsindaco ha 
sul turismo, centro che, da quasi 25 anni, rappresenta un inoltre dichiarato che si opporra "in ogni modo, anche con 
patrimonio irrinunciabile, a livelloregionale e nazionale. 11 proteste plateali, a qualunque soluzione che portasse al 
CST Assisi fornisce indispensabili servizi per il funziona ridimensionamento del ruolo del CST 
mento del Corso di Laurea in Economia del Turismo e 

II sindaco Ricci controogni ridimensionamento del Cst 


